

PUPPENTHEATER WUNDERLICH

...und die Schnecke steht Schmiere!

Traditionelles Kasperltheater für Kinder ab 3 Jahre

Ein richtiges Kasperltheater!

Stellt Euch vor: Die Brillenschlange findet ihre Brille nicht mehr, das Käferlein ist ganz verzagt, hat irgendwie seine Punkte verloren und die Schnecke weiß ohne Haus weder ein noch aus.

Und das Alles nur, weil die Hexe Irma ihre Warze nach Rezept weghexen will!

Aber der Kasperl und die Kinder finden zu einer glücklichen Lösung. Am Ende gibt es ein großes Fest mit Haferschleimsuppe bei Herrn Alois Schneck.



Alle Akteure des Kasperltheaters

Auch in dieser Kasperlkomödie verstehen es beide Puppenspieler(innen) hervorragend, ihre kleinen Gäste ins Geschehen einzubinden. Die lustigen und originell gestalteten Stockhandpuppen mit den verschiedenen Stimmen scheinen vor den phantasievollen Kulissen zum wirklichen Leben zu erwachen. Die Kinder sind von Anfang an begeistert dabei, die Spannung steigt. Man muss einfach mitmachen und den Figuren mit Rat und Tat zur Seite stehen. Letztendlich hat es Kasperl einem engagierten Publikum zu verdanken, dass er endlich lernt, wo rechts und links ist! (Presseauszug)

Traditionelle Guckkastenbühne • Stockhand- und Klappmaulpuppen • Spieldauer 45 Minuten • Aufbauzeit circa 60 Minuten

Puppentheater Wunderlich

Pettenkoferring 13 • 84453 Mühldorf am Inn • Telefon 0 86 31-98 88 80
E-Mail info@puppentheater-wunderlich.de • www.puppentheater-wunderlich.de